



» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

FINANCIERAS DE AUTOS REBASAN BANCOS: FITCH

↙ **Les comen el mandado...**
Mientras los bancos no han aprovechado el crecimiento del sector automotriz, las financieras automotrices mantienen su avance. En los últimos 5 años pasaron de tener 50% del mercado de préstamos automotrices, al 65%.

Alejandro Tapia experto de la calificadora Fitch, hace ver que mientras las ventas de vehículos ligeros tienen una tasa de crecimiento promedio anual del 8%, los préstamos bancarios para este sector apenas se movieron 5%. **Camarón que se duerme...**